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加西ふるさとミーティング 2019秋  
校区名 開催日 開催場所 

日吉 令和元年１１月７日（水） 北部公民館２階 視聴覚室 

 

 

質問・要望等 回答者 回 答 

1 

普光寺川の河川堤防の件だが、市道認定が不可と来

ているが、舗装してもいいのか。 

市から申請できないのか。 

舗装ができない理由は。 

都市整備部 

 

申請の活動範囲の計画書の中に、道の管理もすると計画変更すれば、可能

であると思われます。ただし、加東土木と協議し可能となる必要がありま

す。 

協議会からの申請が必要です。 

県としては、河川に限定してのことなのでできないと思われます。舗装を

すると、車がスピードを出し、転落事故が予測されるためと思われます。確

認し回答します。 

2 

ため池の改修時、個人または町に補助が受けられる

か。 

都市整備部 

 

防災重点ため池の堤防から下流１００m.以内に住宅がある場合は、国の

補助が受けられます。ただし、国へ採択要望・申請をしてからになります。

農政課が担当で、計画的に改修していくことになります。 

3 

市営住宅の通路にはまだ草があったり、不法投棄も

ある。 

都市整備部 見回りをし、対応します。 

4 

日吉豊倉線の市道のアスファルトに亀裂があり、ア

スファルトが飛んできて、車のホイルに傷がついたり

している。要望等を出しているが、返事がない。高校

都市整備部 

 

計画等を確認し、回答します。 



2 

 

生の通学路になっている。人に当たっては大変なこと

になる。早急の検討と対応をお願いしたい。 

5 

市道は、部分的にしてもらった。課長が変わって、

途切れている。 

高圧コンクリートがある道は、バスやリフトが通り

傷みやすい。三叉路の住宅と道の境界がわからなくな

っている。 

業者に市から指導し、舗装してもらうことはできな

いのか。 

都市整備部 

 

中国自動車道より南側の市道は、非常に悪いと把握しています。 

市道と認定しているため、事業者の負担は困難です。 

現場を確認し、早急に対応を検討します。 

6 

泉こども園周辺の道路の交通渋滞の懸念が出てき

ている。道の拡道だけでなく安全管理の配慮をお願い

したい。 

教育委員会 ルートの安全対策を、保護者と進めていきます。 

 

 

7 

日吉幼児園あとの拠点整備（備品・冷暖房等）につ

いて、ふるさと創造会議の予算では困難である。備品

の募集をしても集まらない。 

拠点整備は、5年間で終わってしまう。 

日吉ふれあい会館があるが、水回りのことやトイレ

がないなど使用しにくい。方法を考えていただきた

い。また、活動の人材をつくることが困難なため、慰

労のための飲食も経費対象にするか、使用できるお金

があればと思う。 

ふるさと創造部 

 

交付金は従来より増額をしているため、工面をしながら賄ってほしいと

考えています。 

安定的な拠点については、市としての課題と思っています。空き施設の活

用として、整備は考えていく必要があると考えています。 

交付金は、負担金より束縛がないと考えています。一定の良識のある飲食

であればよいと考えます。 

 

8 

河内町から国正町の道に草が生え、通行しにくい。 

道の所有が、個人なのか市なのかわからないが、通り

やすい道にしてほしい。 

都市整備部 

 

山から市道や県道に木や草が出ている場合、民法に規定があります。個人

の地から出ている場合、要望して個人に切ってもらうことになります。 

所有者がわっかっていれば、地元から言ってほしいと思います。 
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道路法の範囲内で、通行に支障があれば、緊急措置として市が切れます。 

また、市が切る場合は、山に捨てさせていただくという了解のもと、切る

ことになります。 

 


